
アットホーム株式会社

何十キロもある印刷物の束を人の手で運んでいました。
自動で運んでくれるAGVがあれば、人が運ぶという負担も無くなりますし、
空いた時間を有効に使うことによって、仕事の効率が上がると思ったので
導入しようと思いました。

走行させる現場が狭いところだったので、コーナー部分を曲がることや
Uターン等が出来ないかもしれない、という不安がありました。

思った以上に小回りがきくAGVだったので驚きました。
操作方法も、ボタンひとつと分かり易いので、AGVを初めて触る人でも
抵抗なく受け入れてくれると思いました。

池田　恵理



アットホーム株式会社

上原　良博

印刷オペレーターの作業時間のうち搬送にかかる時間が
30％くらいかかっていたのでその時間を短縮して、
工場の省人化をめざすためにAGVの導入を決めました。

電気や機械についての知識がまったくないので
組み立てができるかどうか不安でした。

組み立ては思った以上に簡単でした。
操作も簡単で初めてでもわかりやすかったです。


